



平成20年度 天竜川水系 梶谷第4砂防えん堤工事

掘削作業を開始しました。

梶谷第4砂防えん堤工事も本格的に掘削作業へ入りました。
河川を極力濁さないように、沈砂地を造成し、汚濁防止対策をとりながら作業を進めていきます。
皆様には大変ご迷惑をお掛けしますが、ご協力のほどよろしくお願ひします。



5月25日の状況



機械の届かないところを人力にて掘削をしています。



濁り水が少なくなるように下流側の第1堰堤付近へ沈砂地を造成しました。

ヤマトイワナの放流

右岸側（下流を見て右側）を流れていた河川を仮まわし作業をおこないました。

以前の川の中に魚が残ってしまうため、遠山漁協の皆さんと遠山川砂防出張所の所長・係長と作業員全員で魚を捕獲し、上流へ放流しました。遠山漁協の方のお話では、堰堤付近は産卵場所のようで10・11月に産卵したヤマトイワナの稚魚（2～5cm）が2・3年ほどで大きくなるそうです。

梶谷川の豊かさと魚の生命力を感じました。



 木下建設株式会社

連絡先
現場事務所 0260-34-1105
本 社 0265-22-2780

お茶摘み体験

遠山の里では各地でお茶摘みが行われる中、遠山小学校全校生徒63名が毎年恒例の「お茶摘み体験」を山崎邦春さんのお茶畑で元気よく行っていました。

子供たちの笑顔を見ていて、暖かな気持ちになり、元気をもらいました。

